



全国全共闘結成大会ルポ

**内ゲバで混乱も
出入口は機動隊の力べ**

よめきも次第に収まつた。
大会はその後、各学生組織から
の決意表明に移つたが、各派とも
露骨にセクト主義を前面に押し出
したため、激しいヤンが飛びか
い、なかなかつかみ合へる者
もいた。とにかく核派も反帝派
の対立は激しく、義長団も拾収に
手をやく始末。「全其體はセクト」
長はじめ五四人であった。
▽全国共闘連合執行部人事
議長 山本義隆(東大)
副議長 秋田明久(北大)
執行委員 藤原幹夫(北大)
高越隆洋(京大)・柴田耕(東大)
宍戸大(東大)・桑原學(同)・吾田洋一(同)
三(朝明)・水谷保徳(北大)
・間明彦(九大)・中沢透(東大)
学大)

捕らねばならぬ」といふにちなんの氣合に胸を震ふ。これは全國共闘連合に対する権力の貢向から、抗戦せずとの報告がなされた。それより山本との逮捕を知らなかつた全場の大半分の学生は、その瞬間、「ナニヤンス」と口々に叫び、「いただる」いひで激しい抗議の声を上げた。しかし山本代表が審議会を開始するやうになると、そのど

亦放せたるとして学問同閑東派と、
その争ひを始めた。こせり合いの
たびに内閣が騒然となり、報著者
の声もじめじめかき消されてしま
う。したが内ヶバに一般の参加
者は縮んでしまった。

一方、諭田から「星報報告書」を
する予定の大谷吉蔵代表山本義
謙が先づ苦情によって不當選
に成った。内ヶバはこの問題によ
る騒ぎの中、約五時間にわたりて
行なわれた全国共社連合会成大會
はこうして六時半過ぎに幕を閉
じた。インターの大合唱が薄暗く
なった日比谷公園に余韻を残すま
りながら響きわたった。先ほどの
なれど、「内ヶバ」はつかの間の題
ローカンを引き続いだ手でそれを
破棄の中、

を聞むことにとて教員本の亦頗るが
翻ら、舞台の上にも学生がいつ
ぱいにすわるなど、立派の余地
もなし。
セカイ色の戯れ話には反対派
から反対しシヤンがまき、おひに
会食かお召出しを食っていた社
学同亦連署約一〇〇名もいつのま
にか会場に入り込み、「赤軍」の
防法・廢止法・政策紛糾などハス
ど、会場から大きな拍手と歓声が
上った。その後、「大学立法監視委
安保粉砕・沖縄闘争勝利のために
全国共闘の力を合わせ、最後まで
抗争」という声明文が発表され
採。代表団へ贈呈、ならびに「七
〇年安保粉砕・沖縄闘争勝利」、「十一月在日説教実力阻止」、「破
壊法・廢止法・政策紛糾」などハス

一例に並び、参加者にその間を頼
らせて、一人一人の「裏話」と沖縄代表に始ま各団体から
所持品検査をするモノもしき、捲が次々と述べられる中で、
そのため各所で学生とのトラブル
は徐々に盛り上つていった。

国全共闘連合の先頭に立って闘かう」と決意表明を行なった。